COMMUNIQUÉ PRESSE

22 mai 2024

GSE NOMME FRANCK ARTAUD DIRECTEUR DE LA RÉNOVATION

GSE, contractant général en immobilier d'entreprise, annonce la nomination de Franck ARTAUD en tant que Directeur de l'Activité Rénovation. Après près de vingt ans dans le Groupe, Franck ARTAUD vient donc mettre sa solide expérience du développement en immobilier d'entreprise au service d'un enjeu actuellement crucial : la rénovation des bâtiments existants.



Avec cette nomination, GSE affirme sa volonté de se saisir de l'un des sujets majeurs de l'immobilier : la rénovation du bâti existant. En s'engageant pour la rénovation, GSE prouve également son engagement en faveur du développement durable et son ambition de créer des bâtiments toujours plus vertueux, sans artificialiser de nouveaux terrains.

Diplômé des Hautes Études Industrielles (HEI) de Lille, Franck ARTAUD, 39 ans, est un spécialiste de la conception de projets clé en main, de l'étude à la livraison. Fort d'une solide expérience chez GSE, qu'il a rejoint en 2006 en tant qu'ingénieur projets, il est notamment expert dans la conception de bâtiments multi-usages, la réalisation de travaux en site en exploitation et maîtrise tous les aspects de la réalisation de bâtiments comme la consultation, les achats, la gestion juridique ou la direction des travaux. Des compétences acquises lors de multiples projets menés pour le contractant général en immobilier d'entreprise comme lors de la réalisation d'une plateforme logistique pour Gazeley et Fresenius Kiabi à Heudebouville (27) en 2011, ou encore la conception de l'extension et la rénovation d'un entrepôt existant

pour Lidl à Barbery (60) en 2014. En près de vingt ans, Franck ARTAUD a occupé les postes de Directeur de Projets (2012), Directeur des Opérations (2020) et Directeur des Achats Groupe (2022).

Un poste taillé sur-mesure

Franck ARTAUD est également un spécialiste des réalisations vertueuses si chères à GSE. Dès 2007, il participe à la réalisation d'une plateforme logistique pour Barjane et Givenchy à Beauvais (60), et sert de pilote pour la certification HQE. En 2009, il prend part à la conception d'une plateforme logistique pour Argan et L'Oréal à Roye (80) avec l'obtention de la certification HQE de niveau Excellent ainsi que le label BBC (Bâtiment Basse Consommation). Montant rapidement en compétence, il participe ensuite au projet d'une usine logistique pour ITM à Avion (62) récompensé d'une certification HQE de niveau Exceptionnel. Plus récemment, en 2020, il est de l'équipe à l'origine d'une unité de contrôle qualité matières à Vémars (95) qui est non seulement certifiée BREEAM et HQE Excellent mais également un bâtiment à énergie positive (BEPOS).

COMMUNIQUÉ PRESSE



22 mai 2024

Franck ARTAUD était depuis 2 ans et demi à la tête du Service Achats de GSE, composé d'une équipe de 12 personnes, Il a notamment eu à gérer la supply-chain de GSE afin de faire face aux difficultés d'approvisionnement dues notamment à la guerre en Ukraine.

- « Après presque 20 ans au sein du Groupe GSE, c'est une immense fierté que d'avoir l'opportunité de prendre cette nouvelle responsabilité, au service du développement de la rénovation du bâti existant, enjeu majeur afin de contribuer au verdissement du parc logistique français » réagit Franck ARTAUD.
- « Nous sommes particulièrement heureux de voir Franck ARTAUD prendre la tête de cette activité dédiée à l'enjeu de la rénovation des bâtiments existants. Fortement engagé depuis de nombreuses années sur le sujet, GSE continue d'innover pour rendre la construction de plus en plus durable. Le chemin parcouru par Franck au sein du Groupe GSE témoigne de la capacité de l'entreprise d'accompagner ses collaborateurs dans leur carrière professionnelle et de leur permettre d'évoluer en fonction de nos besoins et de leurs envies » souligne Roland PAUL, Président de GSE.

À PROPOS DE GSE

Depuis sa création en 1976, GSE est le spécialiste de l'immobilier d'entreprise. Contractant Général, GSE assure la prise en charge complète de projets de construction (du montage financier, recherche et qualification foncière, études techniques, conception et réalisation au service après-vente), et s'engage contractuellement sur le prix, le délai et la qualité de l'ouvrage. GSE réalise des bâtiments intelligents et durables dans les secteurs industriels, logistiques, tertiaires, commerciaux et de loisirs, pour un chiffre d'affaires d'un peu plus d'un milliard d'euros en 2022/23, contre 743 millions d'euros en 2021/22 (la clôture de l'exercice intervient au 31 mars). Le groupe compte plus de 600 collaborateurs répartis dans six pays en Europe, et en Chine, dont 15 implantations en France. Depuis 2019, GSE a rejoint le groupe GOLDBECK, leader sur le marché européen de la construction clé en main avec un CA de plus de 6 milliards d'euros, employant environ 12 000 personnes sur plus de 100 sites.

Plus d'informations sur GSE : https://www.gsegroup.com/

CONTACT PRESSE

Galivel & Associés - Carol Galivel / Valentin Eynac

21-23, rue Klock - 92110 Clichy Tél: 01 41 05 02 02 // Port: 06 09 05 48 63 galivel@galivel.com // www.galivel.com

GSE – Adeline LEVEQUE

Responsable marketing et communication presse@gsegroup.com // www.gsegroup.com/en/